

はなしょうだより

<https://www.chubu-matsusaka.com/hanaoka/> TEL 0598-23-2225

いよいよ12月、師走です。この季節、冷たく澄んだ空気の中、夜空高くに凍ったように明るく光る月
は、みているだけで心が洗われるような気がします。

12月には、マラソン記録会・人権フォーラムなどを予定しています。

運動会・作品展ありがとうございました。

去る11月19日(日)に令和5年度花岡小学校運動会を開催することができました。子どもたちは、スローガン『今の自分をこえよう』のとおり、全力を出し切って、満面の笑顔で競技に取り組んでくれました。様々な場面で、一人ひとりの成長した姿を見せてもらうことができ、たいへん嬉しく思いました。

今回は、再延期することとなりお仕事、ご予約を調整していただいていた皆様には、ご迷惑をおかけし申しわけございませんでした。



11月21・22・24日は、作品展を開催させていただきました。各学年、それぞれのテーマで取り組んだ個性豊かな作品はいかがでしたでしょうか。今年は、創立150周年コーナーも設け、子どもたちの豊かな発想、がんばりなど、すばらしい姿をたくさん見ることができた作品展でした。3日間で、約400人の保護者等関係の皆様にご鑑賞いただきました。ありがとうございました。

花岡小学校創立150周年

本校は、明治6年に大黒田小学校として開校、明治22年の市町村の実施により、花岡尋常小学校となり山室分校を置いています。明治37年12月5日、現在地に校舎を建築移転しこの日を学校創立記念日としています。昭和53年に児童数の増加により、山室山小学校と分離し現在に至っています。



創立150周年を迎えるにあたり、代表委員会の子どもたちが150年目の花岡小学校のために自分たちにできることはないかと考え、各学年でいつも学んでいる校舎をきれいにしようと決め、実行してくれました。日頃よりなかよし班でそうじをがんばっていますが、いつもより念入りに、体育館・教室・廊下の床や壁、流し、トロフィーなどを磨いたり、運動場の溝の土あげをしたりしました。これまで花岡小学校の歴史をつくってくださった先輩方への感謝の気持ちと、これからもみんなが楽しく過ごせるようにとの願いを込めて全校児童で取り組みました。

れんらく
連絡

がつ にち げつ ふりかえきゅうぎょうび がつ にちぶん
12月4日(月)振替休業日(11月19日分)